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Каждую неделю Евгений Клеп проводит совещания по вопросам подготовки Горловки к
Евро-2012. В работе совещаний принимают участие заместители городского головы,
начальники отделов и управлений горсовета, приглашаются руководители предприятий,
директора музеев. Вся работа, которая уже ведется,  делается, прежде всего, для
горловчан.      
  Ведется работа по подготовке придорожной инфраструктуры. Обследован каждый
объект, проводятся встречи с предпринимателями, оговариваются сроки выполнения
работ.   
  Вопросов, которые необходимо решить, очень много. В единый вид и формат
необходимо приводить все заборы и ограждения, на что требуются немалые затраты.
Есть объекты, которые нуждаются в ремонте, в порядок необходимо приводить
придорожные территории, вывозить большой объем строительного мусора. В полном
объеме необходимо привести фасады домов в нормальное состояние. Поставлена
задача первоочередные работы выполнить уже в этом году.   
  Рассматриваются варианты размещения на фасадах домов баннеров с изображением
символики города. Уже разработано два варианта табличек на жилые дома и
административные здания с адресами. Сейчас на сайте  проходит голосование, после
подведения итогов приступят к их изготовлению и размещению.
 
  Ведется работа и по составлению туристических маршрутов. Уже их разработано
порядка 16-ти. Разработкой маршрутов до 1 мая будут заниматься сотрудники музея
истории Горловки. Все маршруты должны быть поделены тематически: история,
культура, промышленность, духовность и так далее.   
  Проехать по этим маршрутам должны и сами жители Горловки – ведь многие из нас не
знают истории улиц, памятных мест, тех событий, которые проходили на территории
нашего города   
  Ведется работа по подготовке спорткомплекса «Шахтер». Сейчас проходит процедура
проведения тендера, которая будет продолжаться два месяца. Затем последует
выполнение проекта и прохождение экспертизы. Минимальный срок решения этих
вопросов – 5 месяцев. Речь идет об изготовлении проектно-сметной документации для
дальнейшего поиска инвестиций для реализации практической части. В планах –
создание целого комплекса: кроме того, что будет произведена реконструкция самого
стадиона, также будут обустроены площадки для волейбола, баскетбола, тенниса,
гольфа и многое другое.
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